

Fecha <b>15.12.2015</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------



## Propuso Castañón nueva agenda al gobierno

*Simplificar los trámites, profundizar la Reforma Hacendaria y más acceso a créditos.*

**G**erardo Gutiérrez Candiani y Juan Pablo Castañón hicieron gala de un gran poder de convocatoria en la comida de relevo del presidente del Consejo Coordinador Empresarial comenzando por el enorme presidium en el que, además del presidente **Enrique Peña Nieto** y los miembros del gabinete económico, participaron los dirigentes de todos los organismos privados que integran el CCE, así como los gobernadores de Morelos, Estado de México, Oaxaca, Tlaxcala, Sinaloa, Tamaulipas, Aguascalientes, Chihuahua, Puebla; el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, el presidente de la Cámara de Diputados, el gobernador de Banxico y hasta el vestu líder de la CTM.

Ante mil 500 invitados, el presidente **Peña Nieto**, incluso bromeó al decir que parecía la toma de posesión de un presidente de la República.

Por su parte, **Castañón**, quien se caracterizó por ser un aguerrido presidente de la Coparmex y luchar por los intereses del sector patronal en la negociación sobre la Reforma Hacendaria propuso una nueva agenda de trabajo con el gobierno basada en tres puntos. El primero, que generó una gran ovación de los empresarios, es avanzar en la simplificación de trámites gubernamentales que deben estar adecuados al tamaño de cada empresa. Los empresarios, dijo, deben pasar más tiempo haciendo crecer sus negocios en lugar de llenar formatos y atender a inspectores. Pidió también profundizar en la Reforma Hacendaria con una mayor simplificación tributaria para facilitar el pago de impuestos y un mayor acceso a créditos.

El segundo punto, que también recibió una gran ovación, fue acelerar el pago a proveedores y contratistas del gobierno federal, facilitar el acceso a la innovación e información y facilitar cadenas productivas entre pymes y empresas de mayor tamaño nacionales y extranjeras.

Finalmente pidió también que se reforme la Ley Electoral para que el sector empresarial pueda volver a manifestar libremente sus posturas políticas.



Fecha <b>15.12.2015</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

### **¿EL DESTAPE DE GUTIÉRREZ CANDIANI ?**

En cuanto al mensaje de **Gerardo Gutiérrez Candiani** se enfocó a resaltar la unidad en lo que muchos interpretaron como un discurso político ante la posibilidad de que pudiera inscribirse para ser candidato a gobernador en su natal Oaxaca.

Desde luego, hubo un amplio reconocimiento a la labor de casi cuatro años de **Gutiérrez Candiani** al frente del CCE, a quien le tocó, entre otros temas importantes, impulsar la agenda del sector privado primero ante los candidatos a la Presidencia de la República en 2012 y después ante el presidente electo, como lo reconoció **Peña Nieto**.

Llamó la atención también que en su discurso, **Juan Pablo Castañón**, también reconoció la labor de **Gutiérrez Candiani** por su espíritu reformador y le aseguró que todo el sector empresarial seguirá respaldándolo. Y aunque **Castañón** ni siquiera mencionó la palabra Oaxaca se interpretó como el destape de **Gutiérrez Candiani**.

### **RONDA 1.3, ¿UN ÉXITO CON 5 ASIGNACIONES?**

Hoy se realizará la 3a licitación de la Ronda 1 y el secretario de **Energía**, **Pedro Joaquín Coldwell**, asegura que si se colocan hoy cinco de los 25 campos terrestres licitados se podría hablar de que fue un éxito, lo que hace sospechar que no hay gran optimismo sobre los resultados de esta tercera licitación, a pesar de que será la más nutrida en cuanto

a número de participantes.

Si realmente sólo se asignan cinco, la licitación sería un fracaso porque lo ideal sería que se colocaran por lo menos nueve, sobre todo considerando que hay 51 participantes.

El problema desde luego son los bajos precios del crudo. La mezcla mexicana cerró ayer en 27.63 dpb, frente a la meta para 2016 de 50 dólares y cada vez más cercano al costo promedio de extracción del crudo en México que, de acuerdo con la Secretaría de **Energía** y la CNH, es de 20 dólares por barril.

Sin lugar a dudas, los resultados de la Ronda 1 hubieran sido mejores con precios del crudo más elevados y un panorama menos sombrío para el mercado petrolero a nivel mundial.

### **MEZCLA MEXICANA, 27.63 DPB**

En la víspera de que inicie hoy la reunión monetaria de la Fed, el peso registró un respiro y cerró en 17.65 pesos con una ligera recuperación después de que a media jornada llegó a un histórico de 17.45 pesos en el mercado interbancario.

**El mensaje de Gerardo Gutiérrez Candiani fue interpretado como político ante la posibilidad de que contienda por el gobierno de Oaxaca.**